Primeras Jornadas Académicas Internacionales de la **AAPAUNAM**

os doctores Belén Vallejo Alonso, Investigadora de la Universidad del País Vasco, y Arturo Rodríguez Castellanos, Decano de la Facultad de Economía de la Universidad del País Vasco, dirigieron las Primeras Jornadas Internacionales de la AAPAUNAM, los días 5, 6 y 7 de octubre del año en curso, mismas que se llevaron a cabo en el Auditorio de esta representación sindical.

La maestra Bertha Rodríguez Sámano, Secretaria General de la AAPAUNAM, inauguró y clausuró los trabajos de estas Jornadas en las que se abordaron los siguientes temas: Riesgo País, Gestión de Carteras y Valoración de Intangibles. Al concluir el evento, la dirigente de la Asociación Autónoma del Personal Académico hizo entrega de constancias a los participantes. El inicio de estas Jornadas Internacionales resulta significativo para el personal académico de la Universidad, puesto que se abren fronteras al conocimiento y se comparte la experiencia de otros profesores muy reconocidos a nivel internacional.

Además, con las referidas lornadas se está conmemorando el 30 Aniversario de la AAPAUNAM, organismo representativo de los académicos universitarios.



Dra. Belén Vallejo Alonso, Investigadora de la Universidad del País Vasco.



